



JORDI ROVIRALTA

Fuster saluda a Isidre Fainé al inicio de la conferencia

La polipíldora para tratar pacientes tras un infarto podría aprobarse en el 2011

BIOMEDICINA ▶ Los resultados obtenidos hasta ahora en los estudios de la polipíldora para personas que han sufrido un infarto apuntan a que el fármaco podría aprobarse en el 2011, anunció ayer el cardiólogo Valentí Fuster en una conferencia organizada por el Cercle Financer de la Societat Econòmica Barcelonesa d'Amics del País en la sede de La Caixa. Da polipíldora ha sido desarrollada por Laboratorios Ferrer y el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares. / Redacción